No 21-023 2021年 4月 28日

- 北富士演習場、4月19米海兵隊の実弾射撃訓練

日

安保破棄中央実行委員会

〒101-0061 東京都千代田区神田三崎町 2-11-13 TFI 03-3264-4764 FAX03-3264-4765

沖縄の負担軽減を口実に米海兵隊の実弾射撃訓練

富士山への砲撃は許せない

陸上自衛隊北富士演習場(富士吉田市、 山中湖村)で4月19日から在沖縄米海兵隊 による 155 ミリりゅう弾砲の実弾射撃訓練 が行われました。演習場の全面返還を求め る「北富士共闘会議」が14日、甲府駅南口 駅前広場で、約20人が参加して「県民の誇 り富士山に砲弾を撃ち込むな」などと書か れたプラカードを掲げ抗議活動を行いまし た。

訓練3日目の4月21日夕方には、激しい 着弾で、前回の訓練に続き火災が発生し1 時間ほど燃えました。

共闘会議は監視行動を続け、27日までに



合計 1020 発の着弾を確認しました。

米軍が沖縄の負担軽減を口実に世界文化 遺産、平和の象徴の富士山の裾野で訓練する ことは許せません。

世界の軍事費 2.6%増 コロナ禍でも最高額更新

スウェーデンのストックホルム国際平和研究所(SIPRI) は4月26日、2020年度の世界 の軍事費が前年比 2.6%増の 1 兆 9810 億ドル (約 213 兆 7700 億円)だったと発表しまし た。推計値が残る1988年以降の最高額を更新しました。

世界的なコロナ禍でも米国や中国、ロシアなど上位を占める国々が軍事費を増加。日本 は 1.2% 増の 491 億ドルで 9 位。 国別では 1 位の米国が圧倒的に高く 4.4% 増の 7780 億ド ル。2位の中国は1.9%増の推計2520億ドル。インド、ロシア、英国が続いています。

日米仏の共同訓練、九州で実施計画

防衛省は4月23日、日米仏共同訓練を5月11~17日に九州で実施することを発表しま した。場所は、宮崎県の陸自霧島演習場、長崎県の陸自相浦駐屯地、九州西方海空域。中 国を牽制するねらいがあります。

仏軍の参加は初めて。陸自約100人、米海兵隊約60人、仏軍約60人の約220人の参加 です。ヘリコプター、オスプレイを使った輸送など、市街地戦を想定した訓練をします。

米軍へり・UH-1の訓練区域(点線内) (関東航空機空中衝突防止会議の資料の図) **UH-1 TRAINING AREAS**



東京・新宿のビル付近の米軍ヘリ